

県主小タイムズ



令和7年6月6日 発行

頼もしい! すばらしい! あがたんズ!!



そろそろ梅雨に入る季節となりました。来週くらいから、**気温と湿度が急に高まる天候**になりそうです。学校では**体調を崩す子供たちが出てこないよう準備・指導**をしています、**ご家庭でも子供たちの健康管理**をよろしく願います。

先月の運動会では、子供たちの躍動する姿が見られました。子供たちの可能性を信じて指導してきた先生と、いろいろなことに挑戦しようとする子供たちで創り上げた、すばらしい運動会となりました。これもご家庭の皆様のご理解とご支援のお陰と心より感謝申し上げます。

さて、**6月は「人権月間」**です。今月には、学級での取組や人権に関する授業実践、教育相談などを計画し、友達や自分を大切にすることを子供たちに考えさせたいと思っています。6月3日の**児童朝会**では、**5・6年生が全校児童に「どんな時も、笑顔でかがやけあがたんズ」**のキャッチコピーで、人権月間の取組を各学年に促す**発表を立派に行いました**。**運動会で身に付けた自信と行動力がその態度にしっかりと現れており、頼もしい姿**でした。人権月間と合わせ、ご家庭でも「親子の会話」を大切に、子供たちに周りの人を思いやる気持ちを育てる時間をとってください。よろしく願います。

県主の子供たちに感動! 学校訪問で今年も賞賛の嵐!!

6月5日学校訪問には、**県教委・市教委から12名**来校してくださいました。まず、**学校経営や学力向上、そしてふるさと愛等の取組**を中心に説明しました。授業参観とその後の協議では、**授業の中での先生方の指導力の高さ、子供たちの探究心あふれる姿を、皆さんが口々に賞賛**してくださいました。また、それを支える**学校の指導体制と組織マネジメント**を高く評価していただきました。

特に、子供たちの姿がすばらしかったところは、**12人の大人の前でも、普段と変わらず堂々と学ぶ姿が見られた**ことです。この2年、フェスタで身に付けた自信をきっかけに、日頃の授業の中で力を付けた成果の賜だと感じています。また、**今年から、運動会を早め5月後半に2週間の学習期間をキープ**したことで、**教育効果が加速して高まる**ことを現段階でも**確認**できました。運動会を5月3週目に実施する術を検討して下さった、学校運営協議会の皆様に、改めて心より感謝申し上げます。



学校教育目標 「ふるさとを愛し、夢を育み未来にかがやく子供の育成」

めざす学校像 「笑顔と自信のあふれる学校」 / 県主小 進んで やれば 笑顔が生まれる!